

## Weihnachtsbrief 2018

20.12.2018 09:46 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)



Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden,

... und wieder geht ein **ereignisreiches** Sportjahr dem Ende entgegen.

Im Jahr 2018 konnten wir es durch den Einsatz und das Engagements der **NRJ**-Verantwortlichen und in Zusammenarbeit mit den Trainern und Betreuern unserer Mitgliedsvereine erreichen, dass wir 38 spielende Jugendmannschaften im regelmäßigen Liger betrieb in Niedersachsen haben. Wir freuen uns auch dieses Jahr darüber das Mannschaften aus den angrenzenden Landesverbänden Hamburg und Berlin sich unserem Jugendspielbetrieb angeschlossen haben. Unser Dank richtet sich an die Jugendleiterin aller Vereine die diesen reibungslosen Spielbetrieb der Kinder mittragen.

Auf einen weiteren guten Weg in diese Richtung Etablierung des Rugbysportes in Niedersachsen gehen wir u.a. mit dem **Konzept GiR**. Wir haben uns durch Veranstaltungen, Präsentationen und Lehrgänge in die Thematik eingearbeitet und können für 2019 eine Verdopplung der Aktivitäten an Universitäten und Schulen sowie in der Ford- und Weiterbildung von Lehrern planen.

Die gemeinsame Arbeit in den **Vertretungen der Landesverbände sowohl im DRV und LSB** in diesem Jahr war konstruktiv. Es konnten jeweils in den Dachverbänden die Strukturen der Führungsebenen neue besetzt werden. Wir wünschen den Neuen Präsidiumsmitgliedern in beiden Organisationen viel Erfolg und gutes Gelingen in der Präsidiumsarbeit.

Ferner konnte aus dieser Arbeit der erste **Kooperationsvertrag mit dem KSB Emsland** geschlossen werden. Die Zusammenarbeit ist bereits so weit fortgeschritten, dass sich für den 04.05.2019 und

28.09.2019 erste Lehrgänge in Rugby in Sögel sich in der Planung befinden.

In diesem Jahr sind eine Vielzahl von Lehrgängen in Hannover im **Trainer- und Schiedsrichterbereich** durchgeführt worden. Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Referenten die in Niedersachsen anwesend waren.

Unser Fachreferent Aus- und Weiterbildung, **Christian Doering**, ist nunmehr im Besitz einer **A-Lizenz**. Wir gratulieren hier ganz herrlich und freuen uns auf eine weiterhin konstruktive und erfolgreiche Zukunft

Zum **01.01.2019** hat der DRV für Niedersachsen erstmalig eine **Stelle des Regional Development Coordinators (RDC)** ausgeschrieben. Wir danken dem DRV das dieser uns mit dieser Stelle in der Aufbauarbeit in Niedersachsen für die Vereine personell unterstützt. Das Präsidium des NRV unterstützt die Bewerbung von unserem Fachreferenten Aus- und Weiterbildung.

Wir sind mit dem DRV stolz in **Hannover** neben Heidelberg ab dem **01.01.2019 einen zweiten Bundesstützpunkt RUGBY in Deutschland** etablieren zu können. Das wird sicher eine herausfordernde Aufgabe in enger Zusammenarbeit mit den DRV. Sowohl der Sportdirektor des DRV als auch das Präsidium den NRV haben jedoch diese Aufgabe mit dem entsprechenden Ehrgeiz auf sich genommen um den Talenten in Norddeutschland die Möglichkeit eines leistungsorientierten Trainings unter der Leitung eines Bundestrainers zu geben.

Der NRV bedankt sich beim **LSB und der Leitung des OSP** für die geleistete Unterstützung und Hilfestellung in diesem Jahr. Wir gehen davon aus, dass dies auch im neuen Jahr so konstruktiv fortgesetzt werden kann.

Unser Dank gilt aber vor allen Dingen den **24 Ehrenamtlichen, die unermüdlich für den NRV** und den Rugbysport tätig sind. Ohne ihren Einsatz hätte sich der NRV nicht zu diesem gut funktionierenden Verband entwickelt, aus dem so hervorragende Spieler entwickeln konnten.

Aber auch wir **benötigen noch Unterstützung**. Es sind noch zwei offene Stellen zu besetzen, und zwar stellvertretender Vorsitzender NRJ und Fachreferent Leistungssport. Wir freuen uns über jeden, der sich bei uns ehrenamtlich im Sinne des Rugbysports engagieren möchte. Nur dann, wenn die vielfältigen Aufgaben auf eine Mehrzahl von Personen verteilt werden können, ist für jeden ein effektives Arbeiten möglich.

Die Position **Vizepräsident Finanzen** wechselt zum Januar 2019 kommissarisch zu Anja Müller. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Anja Müller und heißen sie als Vizepräsidentin Finanzen im NRV Willkommen.

Allen Sportlern, Ehrenamtlichen und Unterstützern wünschen wir im Namen des Präsidiums und des erweiterten Vorstandes ein fröhliches Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches Jahr 2018!

Mit sportlichen Grüßen

Ulrike Städler

Vizepräsidentin

